クミアイからの おしらせ

(第80号)

平成22年7月16日

香川県トラック総合配送センター協同組合

メールアトレス haisosenta@mc.pikara.ne.jp

ホームへ°ーシ゛http://wwwc.pikara.ne.jp./haisosenta

【前原国土交通大臣7月6日の記者会見概要〕

・ 高速道路料金無料化の社会実験について

6月28日から1週間の実験区間の交通量は、平均で平日は1.8倍、休日は1.7倍に増加。大きなトラブ ルや渋滞は発生していないが、一般道との合流部(降り口)で一部渋滞が発生している。並行する一般道 では高速道路への転換により渋滞解消の効果が出ている。

・お盆の高速道路休日1,000 円割引について

今年のお盆期の高速道路の休日上限1,000円割引については通常通り土、日だけに限定すると発表。 昨年は木、金の平日にも適用を拡大したが、深刻な渋滞が発生し、物流などに影響が出たことから、今年 は土、日に限定することとした。

・高速道路料金の見直しについて

関係法案が通常国会で成立せず、継続審議となっているが、現段階でも見直しは行わず、国権の最高 機関である国会の審議を経て最終的に、総合的に国土交通省で判断すると言うスタンスは変わっていな い。ただ、四国の様々な首長さん、また、与野党を問わず国会議員の方から本四だけ多額の料金設定が 更に上積みされることについて、いろんなご意見を頂いており、それを軽減する方向で道路局に支持し ている。四国に住んでおられる方々からすれば、他の地域は一定の距離を超えれば上限制がかかってど こへ行ってもその上限料金で済むのに、なぜ四国だけがそれにプラスをして本四を渡るときにはお金が 上乗せをされ、戻ってくるときには更に上乗せをされるというところで負担感が大きいということと、 そのことについて四国に来られる方が目減りをするのではないかという懸念が示されてきた。ただ従来 から申しあげてきたように、JR四国あるいは内航海運、フェリーなどの経営、また本四架橋の抱える 債務が3.2兆円ありますし、この本四架橋の会社は地元自治体にも出資をしていただいております。 仮に全国一律上限制を導入するということになると、本四会社とNEXCOを分けている意味がなくな るわけで、そうすると例えば出資をしているところからお金を返してほしいということになるのは目に 見えており、そうなると償還計画そのものが大きく変わってくるということにもなります。将来の方向 性としてはそういったことも一つの選択肢としてあり得るかもしれないが、これは土日ETC限定1, 000円の割引というのが来年の3月末で終わりますので、できるだけ早くこの利便増進事業の枠組み というものは決めなくてはならなく、そういう意味から考えると、四国の皆さん方から出されてきたご 懸念と、そしてもともと我々が考えていた3.2兆円の債務あるいは他の交通機関への影響、そういっ たものを勘案する中で、通常国会で提示をさせていただいた。これは法律事項ではないけれども、料金 については下げる方向で見直しをということで今、議論をしてもらっているところです。私の思いとし ては四国の方々があまり違和感なく受け入れていただけるようなものにしていきたいと考えています。 (11日の参院選で民主党大敗後の13日、前原国土交通大臣は、ねじれ国会になり大変難しくなる旨の発言。)

【ETCコーポレートカード返却の際の注意事項】

減車、廃車、利用減等の理由により、ETCコーポレートカードを返却した場合は、システム上3カ月間 はデーターが残るので、その車についての追加発行及び入替はできません。返却する場合には十分注意 をしてください。

☆首都高速道路㈱から入口通行止のお知らせ☆ B 高速神奈川1号横羽線浅田入口 8月18日(水)0時~10月18日(月)20時 なお、通行止中の高速湾岸線(西行き)千鳥町入口は 工事方法の変更により7月15日から通行可となります。 ☆西日本高速道路㈱からレーン規制のお知らせ☆ 九州自動車道、大宰府IC~筑紫野IC上下線 昼夜連続車線規制9月1日(水)~12月22(水) ★ETCレーンにおける運行速度大幅超え通知★ 西日本高速道路㈱から通報(5月走行分) 丸点通運㈱(1両) ETCレーンは絶対に時速60kmを超えること 線料金所のETC開閉バーが遅く開きます。 のないように。指導をお願いします。

★★ 車両不一致状況 ★★

6月走行に係る西日本高速道路㈱からの車両 不一致通行違反の注意警告はありませんでし |た。ゼロの継続を続けましょう

ETCカードの確認は確実に !! 一人ひとりが責任を持って確認しよう

万が一、不一致走行車両があった場合には当 組合へ事前報告(別紙様式14)することにより、 警告文は避けられます。

☆8月18日から順次、首都高速道路全本